

## 平成30年度 総合科学コース1年 特別講義

### 「研究成果を上手に伝えるために」

岡山理科大学 経営学部 教授 森 裕一 先生

12月19日(月) 10:45~12:35

本講義では、わかりやすいプレゼンテーションの作り方と、データの活用方法について講義して頂きました。特にプレゼンテーションを相手に正しく伝えるための工夫について、わかりやすく講義して頂きました。

来年度の課題研究では、発表用のスライドも自分達で作成します。この講義で習ったテクニックも取り入れた、すばらしい発表を期待します。

#### <生徒の感想より>

- ・上手に伝えることはものすごく難しいと思っていたが、1つ1つきっちりやり、また、人が見ても違和感がないようにするだけで簡単にできることが分かった。
- ・自分が正しいと思っていたことと、先生が行っていることが違って、プレゼンはどれだけ分かりやすく伝えるかが大切だと分かった。
- ・内容をしっかりさせるのも大事だけど、日本では、自分の話し方などの態度や身なりも大事だと知りました。
- ・自由研究でレポートを書くときに、「結果」と「はじめに」の所の整合性がとれなくなる事がよくあるので、今日の講習を受けて、書き方を学び、とても良いことを聞けたと思いました。
- ・今まで研究をするときに作っていたグラフやプレゼンテーションを分かりやすくする様々なテクニックを聞けたのでよかった。
- ・私はいつも話す内容までパワーポイントに書いてしまうことが多かったのですが、箇条書きにするというのはとても参考になりました。
- ・私はプレゼンのようなことを何回かしたことがあります。工夫してきましたが、キーワードなどを箇条書きすればもっと見やすくなることがわかりました。

